

## Radwettbewerb im Klassenzimmer - Ergo School Race

Geschrieben von: Sara Hinterplattner  
Freitag, den 04. März 2016

---

Erstmals nahm das BRG Steyr Michaelerplatz am Ergo School Race teil. Dabei geht es um einen Schulwettbewerb auf Rad-Ergometern. Insgesamt 112 Schülerinnen und Schüler nahmen daran teil und strampelten eine Minute lang so schnell und weit wie möglich. Die Organisatoren vom Österreichischen Radsportverband waren beeindruckt vom Einsatz der Schülerinnen und Schüler und die Ergebnisse können sich durchaus sehen lassen. Bei den U13 Schülerinnen (Jahrgänge 2004/05) war **Lisa Gruber** (1B) eine Klasse für sich und kam so wie die drei Sieger in der Burschenwertung, **Julian Mittermayr** (2A), **Leon**

### **Glavas**

(2C) und

### **Sky Schwarz**

(2F) auf 900 Meter, Zweite bei den Mädchen wurde

### **Maren Kugler**

(1D, 810m) vor

### **Fiona Pranner**

(2C),

### **Olivia Leitner**

(2C) und

### **Anika Hofer**

(2A, alle 800m).

In der U15-Wertung (Jahrgänge 2002/03) setzte sich bei den Schülerinnen **Julia Pühringer** (3B, 890m) vor

### **Laura Bichler**

(3B) und

### **Carmen Schedlberger**

(2C, jeweils 850m) durch, bei den Buben gab es mit

### **Daniel Blaimauer**

(2A),

### **Martin Hiemesch**

(4A) und

### **Nico Zöttl**

(4C, alle 940m) drei Sieger.

In der U17-Wertung (Jahrgänge 2000/01) gewann **Marianne Fröhlich** (6B, 840m) vor **Sophie**

### **Grumböck**

(6B, 830m) und

### **Marie-Anna Steiger**

(4C, 800m). Bei den Schülern sorgte

### **Sebastian Streicher**

(5A) mit 1060 Metern für eine sensationelle Leistung, die an diesem Tag auch von den älteren Schülern nicht mehr überboten werden konnte.

### **Florian Riegl**

(4C, 960m) wurde vor

### **Nicolas Ung**

(5A, 940m) Zweiter.

Bei den ältesten Burschen (Jahrgänge 1998/99) kamen **Julian Miedler** (7C, 1030m), **Michael**

## Radwettbewerb im Klassenzimmer - Ergo School Race

Geschrieben von: Sara Hinterplattner  
Freitag, den 04. März 2016

---

### Schardax

(7B, 1020m) und

### Michael Dietl

(7B, 1010m) dem Tagesbesten am nächsten. Auch an einige andere Schüler erbrachten tolle Leistungen und kamen der 1000m-Marke sehr nahe.

Insgesamt hat der Wettbewerb den Schülerinnen und Schülern sehr gut gefallen, und demnächst schon werden wir sehen, wer unsere Schule beim Landesfinale in Wels, wo die Besten des Bundeslandes eingeladen werden, vertreten darf.

### [Ergebnisliste](#)

Martin Stöckler



# Radwettbewerb im Klassenzimmer - Ergo School Race

Geschrieben von: Sara Hinterplattner  
Freitag, den 04. März 2016

---



# Radwettbewerb im Klassenzimmer - Ergo School Race

Geschrieben von: Sara Hinterplattner  
Freitag, den 04. März 2016

---

